Flashazos de una jornada callejera que desbordó las calles

Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:58

Visto: 1073

Durante seis días Matanzas fue la capital del teatro, al acoger por décima ocasión la Jornada de Teatro Callejero.

Cada día las plazas y calles de la urbe yumurina se llenó de colores y arte dramático con agrupaciones de varias provincias del país.

Flashazos de una jornada callejera que desbordó las calles Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:58

Visto: 1073

Flashazos de una jornada callejera que desbordó las calles Última actualización: Miércoles, 03 Junio 2020 13:58

Visto: 1073